

Hace diez años

Un hombre que vivía en calle Chacabuco al 200 de ciudad, era víctima del robo de una caja de herramientas del interior de su auto que había dejado estacionado en el lugar. El hecho se producía cerca de las 21.30 y los autores habrían sido tres personas a las que no logró identificar.

Encarcelaban a dos personas porque habían amenazado con armas de fuego a los dueños de una vivienda del barrio Villa Laredo para que la abandonaran y así quedarse ellos con la casa. Eran encarcelados por disposición de un Juzgado de Instrucción local. El hecho se llevaba a cabo por el aporte que hacía el damnificado, como así también por la declaración de algunos testigos. Había varios casos de usurpación de viviendas en ese barrio.